

# Chemin de vie 34/7 et 43/7

## 3 : expression et sensibilité

## 4 : stabilité et méthode

## 7 : foi et ouverture

Les personnes sur ces chemins y sont pour régler des questions impliquant la foi, la patience et à l'expressivité, pour avoir confiance dans leur propre cheminement spirituel et pour assurer leur sécurité personnelle tout en contribuant au bien-être commun.

Grâce à l'influence du 4, on peut dire que les 34/7 et 43/7 trouveront toujours ce qu'ils cherchent, plus particulièrement une communion profonde et une foi sans réserve, à la condition qu'ils veuillent bien suivre un cheminement méthodique de découverte de soi. Plus ils pratiqueront l'introspection profonde en eux, plus ils verront loin à l'extérieur.

Le 7 a tendance à les pousser vers le haut, la force du 4 les attire vers le bas, vers la vie quotidienne et les préoccupations d'affaires courantes.

Mise à part l'ordre inversé des deux premiers nombres, les 34/7 et 43/7 se ressemblent beaucoup.

Pour les 34/7, le 4 et le 7, prédominent. Pour les 43/7, le 3 et le 7 sont plus importants.

Pour cette raison, les 34/7 relèvent du domaine de la stabilité et de la méthode dans leurs rapports respectifs avec la confiance en soi, ils auront tendance à sauter des étapes à cause de leur impatience.

Pour les 43/7, les problèmes de méthode ont une moins grande importance. Les tendances et les problèmes qu'ils ont, sont plus en lien avec la sensibilité, l'expressivité et le doute de soi, et c'est pourquoi ils mettent plus de temps à croire en eux-mêmes.

Mise à part ces influences contraires, ces deux chemins de vie présentent les mêmes énergies fondamentales dont les interactions contribuent à former des individus puissants, sensibles et intelligents qui mèneront des vies stimulantes et pleines de défi.

Ils sont ici pour mettre en harmonie des choses en apparence contraires : le mystique et le sens pratique, l'expérience extérieure et l'expérience intérieure, le corps et l'esprit, les affaires de ce monde et la quête spirituelle.

Qu'ils oeuvrent ou non au sein d'entreprises à caractère holistique, ils sont nés pour faire le lien entre les deux mondes. Le 3 révèle un besoin d'expression, le désir d'élever l'âme et l'esprit des autres tout en vivant parmi les hommes et non pas en se retirant, en se cloîtrant chez soi, et en ne pensant qu'à leurs intérêts.

Ils se sentent généralement plus à l'aise dans le domaine de la pensée parce qu'ils disposent d'extraordinaires capacités analytiques, mais ils ont aussi des émotions très puissantes. Ils agissent souvent de manière impulsive ou compulsive.

Ils ressentent un immense besoin de sécurité, ils sont attirés par la vie de famille et par les affaires. Pour résoudre les conflits provoqués par l'énergie de fondation du 4, ils doivent apprendre à plonger leurs racines dans les réalités pratiques de la vie, ce qui aura également pour effet de tempérer l'imagination débordante du 7 et le caractère capricieux du 3.

Ils doivent tenir compte des besoins pratiques de l'existence et s'assurer qu'ils ont une base solide à partir de laquelle ils pourront bâtir, d'étapes en étapes, marches après marche, leur "escalier vers la Vie". Ils iront tantôt en montant, tantôt en descendant, selon que leur fondation sera plus ou moins solide et que leur démarche sera plus ou moins assurée. Une marche ratée, et c'est la dégringolade vers le bas, vers le doute de soi et l'isolement.

Ils ne sont enclins à faire confiance à leurs émotions. Parce qu'ils ont des craintes et des attentes concernant de possibles malentendus, ils préfèrent ne rien dire de ce qu'ils ressentent, et parce qu'ils ne disent rien, ils provoquent eux-mêmes lesdits malentendus.

## **Les 34/7 et 43/7 conscients du chemin**

Forts physiquement et spirituellement, dotés d'un bon sens pratique, ces personnes ont appris à se fier au mystère et à la sagesse de la vie tels qu'ils se manifestent en eux et en nous tous. Ce sont des libres penseurs qui ont foi en leur propre cheminement, leur propre évolution fait de hauts et de bas, de difficultés et de joies.

La méditation calme leur esprit et apporte à leur vie, sur une base régulière, un sentiment d'harmonie et de paix. Mariant les intérêts matériels aux exigences de la croissance intérieure, ces personnes consacrent leur vie, leur travail, leurs relations, et toutes leurs activités, à la croissance et l'éveil de conscience autour de lui.

Ils font en sorte que les autres puissent profiter de leur intelligence fondée sur une expérience directe du monde et ils se sentent reliés à la Vie, même au milieu des préoccupations terre-à-terre de la vie quotidienne.

## **Les 34/7 et 43/7 non-conscients du chemin**

Ces personnes se sentent déchirées entre leur besoin de sécurité matérielle et la tentation d'échapper au monde matériel en se tournant vers l'intérieur.

Confus et troublées par le monde des humains dans lequel ils ne croient plus, ils voient l'hypocrisie partout, mais cette hypocrisie n'est qu'un reflet de leur confusion intérieure.

Le doute de soi ne faisant qu'aggraver leur manque de confiance, ils sont toujours à la recherche des maîtres, des méthodes ou des idées qui pourraient les aider. Ils recherchent constamment les personnes ou les idées qui leur conviennent au mieux pour les aider selon leur situation du moment et leurs objectifs.

S'ils voient que ça prend trop de temps, ils optent directement pour des solutions ou des idées qui feront un effet instantané. Ils sont comme des vagabonds qui ne restent jamais assez longtemps au même endroit pour que quelque chose puisse mûrir dans leur vie. Puis ils passent d'un extrême à l'autre et tout à coup ils ne veulent plus rien savoir de toutes ces "folies" spirituelles (tout ce qui touche au spirituel en gros).

Même lorsqu'ils semblent grégaires et sociables, ils ont peur de faire connaître leurs sentiments et ils finissent par se sentir seuls.

## Santé

Avec la sensibilité du 3, la résistance du 4 et les capacités mentales du 7, ils ont habituellement des corps robustes mais ils ont quand même du mal à se fier à leurs instincts et leurs intuitions.

Parce qu'ils ont vaguement peur que leur corps ne sache pas comment "prendre soin de lui-même", ils cherchent la solution à leurs problèmes de santé dans les médicaments ou la chirurgie quand ils ne se tournent pas vers des thérapeutiques plus subtiles, les herbes et les suppléments alimentaires.

Lorsqu'ils commencent à se fier à leurs instincts (p.ex en prenant des vitamines lorsque leur corps leur dit que de telles vitamines sont indiquées) alors ils savent instinctivement ce qu'il faut faire et quand il faut le faire.

Ils doivent porter une attention particulière aux messages que leur corps leur envoie. La nutrition est une école où l'on enseigne aussi la confiance en soi. Ils doivent se fier à la sagesse de leur corps et ne plus laisser la tête seule juger de ce dont il a besoin. Ils doivent se méfier de leur tendance à compter sur les autres quand vient le temps de décider ce qui est bon pour eux-mêmes, et tout conseil venu de l'extérieur devrait être approuvé de l'intérieur avant d'être suivi.

Leur corps et leurs meilleurs instincts travaillent de concert afin de maintenir l'organisme dans une forme optimale.

Un régime diversifié, à faible teneur en gras, qui les aide à conserver une impression de légèreté et de clarté d'esprit, leur fera le plus grand bien. La plupart ferait mieux d'éviter les produits laitiers. Des problèmes aux genoux et à la gorge peuvent survenir s'ils ravalent leur expression, ce qu'ils ont à dire.

Forts physiquement et rarement malades sauf en cas de stress, ils ont parfois des crises d'anxiété, voire d'hystérie, qui peuvent dégénérer en dépressions nerveuses. Plus ils approchent de la maturité, plus ils avancent sur leur chemin de vie et moins ils sont sujets à de telles maladies. Si toutefois, il arrive qu'un 34/7 ou 43/7 fasse une dépression nerveuse, il se peut qu'on ait besoin de l'hospitaliser, mais ils récupèrent généralement assez rapidement.

Dans les rares cas où il y a dépression, ils feraient mieux d'accepter la maladie comme faisant partie de leur chemin de vie et s'efforcer de passer au travers sans résister. Ils pourront mieux, après coup, apprécier tout ce que cette expérience leur aura enseigné.

## **Relations**

Dans le positif, ils apportent une qualité d'émotion, de stabilité et de constance dans leurs relations. Tant qu'ils ont un rapport d'honnêteté, d'ouverture et de confiance avec leur partenaire, leur relation continue de s'épanouir.

Le manque de confiance se retrouve dans le malaise profond et difficilement identifiable qu'ils ressentent en compagnie des autres. Ils ne peuvent jamais vraiment se relaxer, on dirait qu'ils ont toujours peur de dire une bêtise, et à force d'y penser il arrive en effet qu'ils disent exactement ce qu'il ne faut pas dire.

La qualité de leur vie sexuelle et de leurs relations en général repose sur la vulnérabilité, la foi et l'ouverture avec lesquelles ils expriment leurs sentiments et se laissent conduire sur les chemins extatiques de l'intimité. Bien qu'ils aiment le confort et la vie de famille, ce sont de fortes personnalités qui attachent parfois plus de prix à eux-mêmes. Il se peut qu'ils quittent une relation s'ils croient qu'elle peut nuire à leur évolution personnelle et intérieure.

## **Talents, travail et situation financière**

A leurs énergies multiples correspondent des défis, des habiletés et des occasions tout aussi multiples et variés. La créativité et l'expressivité recèlent d'immenses possibilités. Ils excelltent donc dans plusieurs domaines dont la métaphysique, les arts martiaux, les affaires, l'écriture créative et dans tout ce qui touche le monde du spectacle. En tant qu'acteurs ou producteurs mais surtout comme scénaristes en raison de leur facilité à structurer. Ils réussissent tant qu'ils ont confiance en eux, qu'ils restent ouverts aux suggestions et qu'ils procèdent par étapes dans tous leurs projets.

Plusieurs d'entre eux sont des dépensiers impulsifs et invétérés. Finalement, c'est la méthode qu'ils suivent et le temps qu'ils mettent à se préparer pour faire un travail qui maximisera tous leurs talents qui déterminent la grosseur de leur portefeuille. Sans méthode et sans préparation, le doute de soi les réduit à faire un peu de ci, un peu de ça.